
第２回久度地区分科会を開催しました（令和３年９月７日）

令和２年３月に「王寺駅周辺再整備推進会議」を立ち上げ、現
在に至るまで４回開催しました。駅北エリアのまちづくりの検討
を進めるにあたり、関係自治会（東御幸・御幸・在原・玉井・小
松・古寺）で構成する「久度地区分科会」で意見交換を行ってい
ます。
令和３年９月７日に第２回「久度地区分科会」を開催しました。

久度地区分科会の様子

王寺駅周辺のまちづくりについて 令和３年１１月 第２号

事務局から、「駅北エリアの将来イメージ（案）」について説
明を行い、参加者に意見を求めました。

＜中央公民館跡地について＞
• 中央公民館周辺の地域には高齢者が多く居住しており、10年
も経てば、さらに高齢者が増加すると想定される。

• 高齢者の単身世帯が増加しており、それに伴い、今後空き家
が増加すると想定される。

• 現在は、新型コロナウイルスの影響で、一部の住民しかリー
ベルに避難できないようになっている。できれば、久度地区
の住民全員が久度地区内の施設に避難できるようにしてほし
い。

• 中央公民館跡地を拡張できるのであれば、その方が良い。

＜河川（大和川）空間の利活用について＞
• 河川空間の利活用は、良いアイデアだと思う。堤防上にラン
ナー等のためのトイレを整備してほしい。

＜花緒街について＞
• 花緒街の整備において、鉄道事業者の参入は考えられないか。
• 現在空き地や駐車場となっている土地の地権者は町外の人で
あるため、今後の活用意向がわからない。町から地権者にア
プローチしてほしい。

• 使用されない空き地がそのままの残るのは良いとは思わない。
• 現状、花緒街には消防車が容易に進入できないため、道路の
拡幅について検討してほしい。

会議の内容

主な意見
＜中央公民館跡地の活用イメージ＞

南池袋公園（東京都豊島区）
出典）新・公民連携最前線 PPPまちづくりHP

わいわい!!コンテナ（佐賀県佐賀市）
出典）わいわいコンテナプロジェクトHP

ハルニレテラス（⾧野県北佐久郡軽井沢町）
出典）星野リゾートＨＰ


